

タウンニュース「小児科の窓から」

(2023年8月4日発行)

小児科の窓から 210

みんなで映画を観よう！

—平和を祈る夏に—

今から40年以上前、私思った記憶があります。近くが亡くなってしまった子どもたちが小学生だった頃、真夏の日中の暑さがちよつと過ぎやすくなる夕方に、近くの市役所の白い壁に投影した映画会がありました。子どもたちが浴衣を着せて壁一杯の映像を観て、確か犬が出てくる映画だったように思いますが、とにかく平和が大事だと

争をめぐり抜けているのか、胸が痛みます。

今年夏は、寒川の町民センターで「さような対馬丸」という映画を子どもたちと一緒に見たい企画をしました。太平洋戦争の末期に、沖縄が米国からの攻撃を逃れるために、本土に疎開を勧められた子どもたちの乗った船が、潜水艦の攻撃で沈められ、800人

こ事務所



洋戦争の末期に、沖縄が米国からの攻撃を逃れるために、本土に疎開を勧められた子どもたちの乗った船が、潜水艦の攻撃で沈められ、800人

衆議院議員

あべともこ

こどもクリニック ☎0466-42-6785

藤沢事務所 ☎0466-52-2680

藤沢市鵜沼石上1-13-13 藤沢共同ビル1F

あべともこ 検索

@abe_tomoko

▶藤沢版

小児科の窓から

みんなで映画を観よう！

—平和を祈る夏に—

昨年2月からのロシアのウクライナ侵略もまだ戦闘が続いていて、子どもたちはどんな思いで戦

争をめぐり抜けているのか、胸が痛みます。

今年夏は、寒川の町民センターで「さような対馬丸」という映画を子どもたちと一緒に見る企画をしました。太平洋戦争の末期に、沖縄が米国からの攻撃を逃れるために、本土に疎開を勧められた子どもたちの乗った船が、潜水艦の攻撃で沈められ、800人

近くが亡くなってしまった実話を基にしたアニメです。何より大事な平和を、お子さんたちと一緒に考えるきっかけにしたいと思えます。



8月11日(金)午後1時〜寒川町民センターホール/大人500円、高校生以下無料/衆議院議員あべともこ事務所 ☎0466・52・2680

▶寒川版